

## II.

1. Die Partei hat im Berichtszeitraum eine umfangreiche Arbeit zur *Verwirklichung der Ziele des Fünfjahrplanes 1966 bis 1970* geleistet. Große Aufmerksamkeit widmete das Zentralkomitee der weiteren Vervollkommnung der Leitung und Planung der Volkswirtschaft.

Dank der angestregten Arbeit der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern, der Intelligenz und aller anderen werktätigen Schichten unseres Volkes konnte das Volkseigentum, das stabile Fundament unserer sozialistischen Wirtschaft, weiter gestärkt und gefestigt werden.

Die Kontinuität der erfolgreichen wirtschaftlichen Entwicklung kommt im jährlichen Wachstum des Nationaleinkommens sichtbar zum Ausdruck. Die Produktivität der gesellschaftlichen Arbeit wurde erhöht.

In wenigen Jahren hat sich in Durchführung der Beschlüsse des VII. Parteitages eine beträchtliche Veränderung der Produktionsstruktur der Industrie vollzogen. Die Produktionsmaßstäbe sind gewachsen, und die Leistungsfähigkeit der Industrie ist von Jahr zu Jahr weiter gestiegen. Davon zeugen auch die schnelle Entwicklung der Elektrotechnik/Elektronik, der chemischen Industrie und die zur Erweiterung der Rohstoffbasis, für die Rationalisierung und zur Erhöhung der Konsumgüterproduktion geschaffenen Betriebe und neuen Anlagen.

Im Zeitraum von 1966 bis 1970 wurden insgesamt 135 Md. Mark für Investitionen eingesetzt, das sind 52 Prozent mehr als im vorhergehenden Jahrfünft. Mit diesen bedeutenden Aufwendungen wurde die materiell-technische Basis der Volkswirtschaft erweitert. Auf vielen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens, wie der Wissenschaft, der Bildung, der Kultur, des Sports, auch im Handel, im Wohnungsbau, bei den Einrichtungen zur Betreuung der Kinder und beim Aufbau von Stadtzentren, wurden beachtliche Fortschritte erzielt.

Der VII. Parteitag stellte der Landwirtschaft das Ziel, die Bevölkerung mit Grundnahrungsmitteln aus dem eigenen Aufkommen zu versorgen. Diese Aufgabe wurde trotz der extrem ungünstigen Witterung in den Jahren 1969 und 1970 erfüllt. Die Pflanzenproduktion erhöhte sich, und bei Schlachtvieh, Schlachtgeflügel und Eiern wurden bedeutende Zuwachsraten erzielt. Bei Getreide und Milch konnte der vorgesehene Zuwachs vor allem wegen der Witterung nicht voll erreicht werden.

Das Bündnis der Arbeiterklasse mit der Klasse der Genossenschaftsbauern hat sich unter Führung unserer Partei weiter gefestigt. Die materiell-technische Basis unserer Landwirtschaft wurde weiter ausge-